



L'acquisition de la caméra a pu être réalisée grâce à l'aide financière du Crédit Agricole.

## DES ASTRONOMES AUX ANGES

### Plus près des étoiles

**ROUVROY-LES-MERLES** L'association Repères a inauguré une nouvelle caméra qui complète son observatoire, ouvert aux astronomes amateurs.

**C**e samedi 14 avril restera une date importante pour les amoureux de l'astronomie. L'association d'astronomie « Repères » a en effet procédé à l'inauguration de sa nouvelle acquisition, une caméra Moravian qui marque une étape importante.

#### TROISIÈME PHASE

Le Conseil Départemental de l'Oise avait permis d'acquérir la première caméra dédiée aux photos planétaires et grâce à Bernard Christophe, un généreux donateur, un télescope de 600 mm avait rejoint l'observatoire installé à Rouvroy-les-Merles. Mais il manquait aux astronomes une caméra pour aboutir à la troisième phase de leur développement, couvrir tout le champ des observations pour les publics les plus divers. Depuis samedi c'est chose faite.

#### UN COÛT DE 15 000 €

Cette caméra permettra en effet de mener des expériences plus poussées, de pouvoir mesurer et explorer le ciel en profondeur. L'association Repères a pu compter sur le Crédit agricole qui lui a offert un chèque de 8000 euros, somme à laquelle le club

a rajouté 5000 euros pour posséder ce petit bijou de technologie.

#### DE NOMBREUX JEUNES

Une jolie acquisition qui fait la fierté du président Claude Guimaud et des adhérents dont de nombreux jeunes astronomes, accros au ciel et ses mystères. Au sein de son observatoire, l'association organise des journées thématiques, en direction des scolaires notamment. Ont ainsi été accueillis récemment les élèves de l'EREA de Crèvecœur-le-Grand. Des stages « étoiles » sont également proposés toute l'année. <http://reperes-astro.fr/>

**Étaient présents à cette inauguration Jean Cauwel, conseiller régional et maire de Breteuil-sur-Noye, Nicole Cordier, conseillère départementale, les représentants du Crédit Agricole.**